



信篤三つ葉学園  
市川市立高谷中学校

学校だより6月号



学校 HP

令和6年6月3日

# 輝く若木



高谷中みんなの広場 \*\*\*Colorful\*\*\*

## 【たくさんの行事を通して】

5月には、スポーツフェスティバルや生徒総会など、様々な行事が行われました。これらの行事を通して、みなさんの成長する姿を見ることができました。

行事を行うには、なんといってもそれまでの準備が大切です。「本番」は1日で終わってしまいますが、その1日を大成功に収めるためには、たくさんの労力と手間がかかります。こういった手間を省いてしまえば、「本番」はうまくいきません。

これらの行事を成功させるために、縁の下の力持ちとして働いてくれた人たちに、心より感謝します。



多くの皆さんの力の結集により、SF では、青空の元、無事に伝統のハチマキ投げを行うことができました。ここで得たことを次につなげてほしいと思います。

また、生徒総会では、活発な討議が行われたことに、頼もしさを感じました。自分だけでなく、みんなのためになにがよいのか、という視点で質問をしてくれた人がいて、とてもよい場面だと感じました。

これからも、みんなで、よりよい高谷中をつくっていきましょう。

## 【天気と体調】



日本気象協会によると、今年の梅雨入りは平年並みで、関東甲信は6月上旬と予想されているそうです。この季節は、大きな気温差に、ジメジメした高い湿度や気圧の変化などもあり、体調を崩してしまいがちです。睡眠をしっかりとり、朝ご飯を必ず食べる、お風呂では湯船につかる、など、意識的に体調管理をしましょう。

時には、ゆったりと好きな音楽を聴くなどしてリラックスして過ごすことも大切です。



6月の予定について



## 主な行事

- 6日(木) 2年夢の教室 3年修学旅行(~8日)
- 10日(月) 3年振替休業
- 20日(木)・21日(金) 前期中間テスト
- 21日(金)信篤三つ葉学園合同引き渡し訓練



行事予定の詳細はこちらをご覧ください。

信篤三つ葉学園 三つ葉通信



先日、信篤三つ葉学園のプロジェクト会議が行われ、「何か、生徒自身が中心となることができることはないか」という視点から、生徒会本部役員が、取組の提案をしました。会議に出席していた信篤小、二俣小、教育委員会の先生方も感心して聞いていました。どのような取組が実現するか、楽しみです。



本を読もう

もっと、もっと本を読もう



学校図書館長おすすめ  
**これ、読んでみて**

『三体』 劉 慈欣 著/早川書房

宇宙からの侵略者が地球の存在を脅かす。  
闘争か逃走か。あなたはその時どうする？



作者の劉慈欣氏は中国の SF 作家で、本業はエンジニアである。物理学や数学に精通していて、この『三体』の世界観は、まさに劉氏の頭の中にある宇宙そのものだ。

しかし、この作品のジャンルは、「宇宙戦争」「SF」というだけにとどまらない。なぜなら、根底に「哲学」があるからだ。かなりボリュームがあり、難しいところもたくさんあるけれど、チャレンジしてみる価値は、おおいにアリだ。

~「生存の障害となるのは弱さや無知ではない。傲慢こそが生存の障害となる。」~  
(『三体Ⅲ 死神永生 下』より)